

Corona-Schutzkonzept

Datum/Ort:

19. August 2020 von 19 Uhr bis 22 Uhr in der Aula der Kantonsschule Glarus

Thema:

Informationsanlass «Das neue Energiegesetz im Kanton Glarus»

Veranstalter:

Verein Energie-Allianz Linth

Verantwortlich für das Schutzkonzept:

Meinrad Gätzi, Vorstandsmitglied Energie-Allianz Linth

1. Nur Gesunde dürfen teilnehmen, wer krank ist oder Symptome wie Husten oder Fieber hat, bleibt zu Hause.
2. Am Anlass besteht Maskenpflicht. Die Energie-Allianz Linth stellt die Masken zur Verfügung. Jedem Teilnehmer wird beim Zutritt zur Aula eine Maske abgegeben.
3. Im Zutrittsbereich zur Aula, bis zur Abgabe der Masken, werden Plakate und Bodenmarkierungen angebracht, die zum Abstand halten auffordern.
4. An diversen Orten, vor und in der Aula, sind Desinfektionsmittel vorhanden.
5. Beim Ausgang werden Behälter bereitgestellt für die Entsorgung der Schutzmasken.